

## 神戸小・下宮小・南平野小 創立150周年記念式典を開催

町内の3小学校(神戸小、下宮小、南平野小)において、創立150周年記念式典が開催されました。

神戸小学校では、昔の写真のスライドでこれまでの歩みをたどり、児童たちは今とはずいぶん違う学校の様子に驚きながら、学校の成り立ちについて興味深く聞き入っていました。

後半には、同校卒業生のピアニスト石原佳世さんによる記念ピアノコンサートが行われ、普段聴く機会の少ないクラシックの美しい音色に耳を傾けました。また、アニメの主題歌が演奏された時には、児童たちは歌を口ずさみながら、コンサートを楽しみました。

最後には、石原さん伴奏のもと、参加者全員で校歌を斉唱し、式典を締めくくりました。



▲児童代表の言葉 (6年生)



▲卒業生のピアニスト石原佳世さん

### 神戸小学校



### 下宮小学校

下宮小学校では、在校生が所属する太鼓クラブによる打ち囃子の演奏でオープニングを華々しく迎えた後、学校の歴史を振り返りました。また、岐阜聖徳学園大学のウインドアンサンブルによる公演が行われ、聞き馴染みのある曲目の演奏で、児童たちは楽しそうに身体を揺らしながら鑑賞していました。

式典を終えて児童は「150年の学校の伝統が僕たちまで受け継がれてきたことが分かりました。これからもたくさんの方への感謝の気持ちを忘れずに、未来へとつなげていきたい」と話していました。



▲岐阜聖徳学園大学 ウインドアンサンブルによる公演

### 南平野小学校

南平野小学校では、神戸中学校吹奏楽部の演奏とともに、150年の歴史や思いを地域の皆さんや卒業生、在校生へと年代順に繋ぐ校旗行進で幕を開けました。司会は児童が行い、小学校の歴史を振り返るDVDを鑑賞しました。体育館内には在校生一押しの南平野小校区の写真が飾られ、参加者全員で南平野小学校を感じることができる式典となりました。

参加した児童は「DVDを見て昔の姿と違うことを知り、色々な人の力を借りて今の学校ができていると感じました。これからも学校を大切にしていきたい」と話していました。

南平野小校区の  
写真の展示 ▶



▲神戸中学校吹奏楽部の演奏

更新中！  
ぜひ  
ご覧ください



Facebook



Instagram

10  
15  
SUN

## 広神戸駅前 ホームガーデンイベントを開催

養老鉄道広神戸駅前の活性化を図るため「ごうど町賑わいのあるまちづくり協議会」と町が協働して、「広神戸駅前ホームガーデンイベント」を開催しました。

駅前を鉢植えで飾り、花や野菜、雑貨などが販売されました。また、射的やメダカすくいといった子ども遊び場コーナーやミニリース作りなどを体験するコーナーも設けられました。

他にも、ハンドベルとアコーディオンの演奏やビンゴゲーム大会が行われ、会場は大人から子どもまで幅広い世代で賑わいました。



10  
13  
FRI

## 防犯街頭啓発活動を実施

年金の支給日に合わせ、地域安全指導員が大垣警察署と連携し、町内のクスリのアオキ、V・ドラッグ、神戸郵便局、役場前でニセ電話詐欺撲滅に向けた街頭啓発活動を行いました。

ニセ電話詐欺は、高齢者ばかりではなく若い方も被害にあっていないため、年齢に関係なく誰もが注意する必要があります。

指導員らは、チラシや啓発グッズを配り、振り込め詐欺に遭わないよう注意喚起を行いました。



11  
3  
FRI

## まちなかに賑わい 山王マルシェを開催

昨年に引き続き、日吉神社参道を会場とした「ぶらっと神戸山王マルシェ」が開催されました。

このマルシェは、町民有志が集う実行委員会によって運営され、ワークショップや雑貨、物販、キッチンカーなど約60店舗が集結しました。

いつもは静かな参道や境内は、祭りを楽しむ多くの方で賑わいました。



10  
17  
TUE

## 町老連 歩け歩け大会を開催！

雲一つない秋晴れの中、町老人クラブ連合会主催の「歩け歩け大会」が4年ぶりに開催されました。

約150名の会員が参加し、中央公民館からふれあいセンターまでの片道2.2kmの道のりを、秋を感じながら颯爽と歩きました。歩き始めは「こんなに歩けるかな…」と心配そうにされていた方々も到着後は「久しぶりに沢山歩いたわ」「疲れたけど気持ちいいね」など笑顔で話されました。30分程休憩し、軽やかな足どりでふれあいセンターを後にしました。



11  
8  
WED

## 神中の社会科授業で 町職員と交流

神戸中学校（3年生）において、社会科の一環で神戸町をより良いまちにすることを考える授業の発表会が行われ、町職員が参加しました。

生徒たちは、グループに分かれて空き家対策や教育施設の向上などのテーマを決め、“公正”と“効率”というキーワードを意識しながら話し合ったプランを発表し、活発に意見交換することで考えを深めていました。

最後には、町職員によるそれぞれのプランへの総評があり、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。



10  
24  
TUE

## 将来のために 職業選択の幅を広げよう

神戸中学校において、1年生を対象とした職業講話が行われました。美容師やデザイナー、飲食店や映画監督など9職種の方に講話をしていただきました。

生徒たちは興味のある職業を選択し、仕事の内容や気を付けていることを聞いたり、実際の仕事を体験したりしました。

参加した生徒は「興味があった仕事の話聞いてよかったし、実際に体験してみても楽しかったです。今後の参考になりました」と話していました。



11  
11  
SAT

## 親子で一緒にモノづくり

北小学校において、「ふれあい広場」が開催され、地域の方々に講師をしていただきました。

児童たちは学年ごとに分かれて、ぶんぶんゴマ作りや凧作り、ミニしめ縄作りなどを体験しました。また、クリスマスリース作りでは、マカロニパスタやカラースプレーを使い、自分だけのオシャレなリースを完成させていました。



10  
28  
SAT

## 地域の水害リスクを知り、 避難先や避難手順 について学ぶ

下宮小学校区の7地区を対象に、町総合防災訓練を実施しました。講師に岐阜大学 地域減災研究センターの村岡治道特任准教授を招き、平野井川や揖斐川の水害リスクについて、洪水ハザードマップ等を確認しながら説明を受けた後、河川が氾濫する恐れがある場合の避難先候補や避難手順について、地区ごとにグループワークを行いました。

訓練を通じて、早めに避難を完了することの大切さを学び、大変有意義な訓練となりました。



まちのわだい